

60 Jahre HTV D`Stopfälzer Amberg

„Treu der Heimat – treu der Sitt – treu der Tracht“ unter diesen Wahlspruch firmiert der HTV D`Stoapfälzer Amberg der in diesen Jahr sein 60 Jähriges Bestehen feierte.

Beim Jubiläum am 15. Juni waren dabei viele Vereine des Gauverband, nach dem Kirchenzug zur Basilika St. Martin feierten die Heimatfreunde am Sonntag um 09:30 einen Festgottesdienst. Danach ging es geschlossen zum Festzelt auf die Pflingstdult. Um 14Uhr begrüßte die erste Vorsitzende Hildegard Helm-Fischer die Ehrengäste den 1. Oberbürgermeister Michael Cerny, die Bürgermeisterin Brigitte Netta, den 2. Vorsitzenden vom Stadtjugendring Amberg Christoph Hollweck und die Geschäftsführerin des Stadtjugendring Anja Gebahrd.

Sie freute sich auch den 1. Gauvorstand und Geschäftsführer des Landesverband Erich Tahedl begrüßen zu können.

Der 1. Oberbürgermeister Michael Cerny richtet seine Grußworte an die Gäste und lobte den Einsatz des Trachtenverein HTV D`Stoapfälzer auch versprach er dem Verein zu helfen wegen der Vereinsheim suche was freudig aufgenommen wurde, mit einer Spende an die Trachtler bedankte er sich für deren Einsatz um Brauchtum und Kultur.

Der Stadtjugendring Amberg überreichte der 1. Vorsitzenden Hildegard Helm-Fischer eine Urkunde mit dem Worten macht weiter so in eurer Jugendarbeit den die sei in der heutigen Zeit besonders wichtig.

Auch Erich Tahedl bedankte sich bei den Trachtlern für die gute Zusammen Arbeit und wünschte den Verein weiterhin gutes gelingen.

Nach den Grußworten ging es über zu den Ehreungen; geehrt wurden, für 20 Jahre Sven Fischer, für 25 Jahre Thomas Leitner und Oswald Zeidler und für 40 Jahre Hedwig Fischer und Heide Fischer.

Die 1. Jugendleiterin des Vereins Heide Fischer wurde auch zum Ehrenmitglied ernannt.

Dem 1. Kassier Karlheinz Gampel des Vereins verlieh der Gauverband die Gauehrenmitgliedschaft. Danach folgte das bunte Programm der Trachtler mit Volkstänzen wie dem Spinnradl, Oberpfälzer Dreher oder dem Niederborischen Landler u.s.w. begleitet wurden sie vom Vereinsmusiker Kurt Scharrer.

In den Pausen spielten die Musiker „Wir drei und du“ auf.

Um 18Uhr verabschiedete sich der Verein und übergab den Gästen zur Erinnerung das Amberger Kartenspiel. Die 2 Vorstände Hildegard Helm-Fischer und Sven Fischer bedankten sich bei allen mit den Worten:“ Danke das ihr mit uns gefeiert habt den einen Geburtstag kann man nicht allein feiern man muss ihn mit guten Freunden feiern“

